



**Message prononcé par le Secrétaire général à l'occasion  
de la Journée de l'industrialisation de l'Afrique**

**« Développement industriel inclusif et durable :  
développer le secteur agro-industriel pour assurer  
la sécurité alimentaire »  
New York, 20 novembre 2014**

De nombreux pays africains ont enregistré des taux de croissance impressionnants ces dernières années, mais cette nouvelle prospérité n'a pas toujours entraîné la création de richesses pour tous. Trop souvent, le développement économique reste tributaire de l'extraction de ressources naturelles et d'une main-d'œuvre peu qualifiée, qui s'accompagnent d'un secteur manufacturier peu développé et d'une répartition inégale des richesses.

L'agriculture, qui représente encore l'essentiel des ressources des familles dans les zones rurales, emploie plus de 60 % de la main-d'œuvre africaine, dont une majorité de femmes. La faible productivité agricole continue d'être une menace pour la sécurité alimentaire de l'Afrique dans son ensemble.

Je me réjouis donc que la Journée de l'industrialisation de l'Afrique soit consacrée cette année à l'industrialisation inclusive et durable et aux liens étroits qui existent entre le développement du secteur agro-industriel et la sécurité alimentaire.

L'Afrique a besoin d'une industrialisation propre, respectueuse de l'environnement, qui tourne le dos aux procédés périmés et polluants au profit de technologies nouvelles. L'industrialisation inclusive et durable est une étape cruciale de la croissance économique, de la sécurité alimentaire et de l'élimination de la pauvreté en Afrique.

La Journée de l'industrialisation de l'Afrique me donne l'occasion de réaffirmer que l'Organisation des Nations Unies est résolue à promouvoir le développement industriel inclusif et durable de l'Afrique afin d'aider le continent à accéder à la prospérité économique et à l'intégration sociale.